

Presupuestos 2025

Candelaria Testa castiga a los vecinos con más impuestos y peores servicios públicos en Alcorcón

- **Los vecinos pagarán 17 millones más por la subida del IBI y el “tasazo” de basuras para unos presupuestos que olvidan las necesidades de los vecinos y sus servicios públicos**
- **79 enmiendas a los presupuestos: seguridad, Instalaciones municipales, parques y jardines, deporte, familias y mayores, la apuesta de los Populares para el presupuesto del 2025**

14 de enero de 2025 – El Grupo Municipal Popular ha presentado un total de 70 enmiendas al presupuesto municipal de 2025 centradas en reforzar áreas fundamentales que, desde el Ayuntamiento de Alcorcón, no han sido contempladas para el presupuesto de este año.

Unos presupuestos que se incrementarán en 17 millones de euros gracias a la subida del 5% en el IBI y al injusto "tasazo" de basuras que Candelaria Testa impondrá a los ciudadanos de Alcorcón, cumpliendo así con el objetivo recaudatorio de Pedro Sánchez. Sin embargo, esta nueva fuente de ingresos para el Ayuntamiento no se traduce, en absoluto, en una mejora de los servicios públicos del municipio, los cuales continúan deteriorándose debido a la falta de consenso entre los socios de Testa y la ausencia de un programa de gobierno que marque el destino de la ciudad.

Desde el Partido Popular de Alcorcón se critica la incapacidad de ejecución de los presupuestos de 2023, los aprobados por la alcaldesa inhabilitada Natalia de Andrés, en los que no se ha llegado a ejecutar ni el 50% de lo previsto. Ahora, los llamados “presupuestos reales”, como los ha denominado desde el Ayuntamiento, ponen de manifiesto la “irrealidad” de los prorrogados de la legislatura anterior. Estos presupuestos, sobredimensionados para satisfacer las demandas de todos los socios de gobierno, parecen inflados de manera deliberada, generando sospechas sobre la posible elaboración de unos nuevos durante el transcurso del resto de la legislatura.

Para los Populares, los presupuestos manifiestan una falta de visión clara y realista sobre las necesidades de Alcorcón por parte del equipo de gobierno y en la escucha activa de nuestros vecinos, algo que parece haber sido desaprovechado por la Alcaldesa. Acciones “clave” como mejorar el deteriorado y obsoleto estado de nuestras instalaciones públicas municipales, invertir en la seguridad de nuestros vecinos, el fomento del deporte, apoyar a los más olvidados por la alcaldesa como son nuestros mayores, revitalizar los maltrechos parques y jardines del municipio y el total apoyo a las familias.

Enmiendas. En base a las necesidades reales de Alcorcón, el PP de Alcorcón ha preparado una batería de propuestas que hagan rectificar la hoja de ruta y agenda política de un gobierno que prioriza el bienestar animal al bienestar de los mayores. Enmiendas a un presupuesto que debería primar la seguridad del municipio por encima de otras demandas como puede ser la creación de nuevos carriles bici, y que no haga del feminismo un posturo partidista y esos fondos se destinen a reforzar la seguridad a las víctimas de violencia de género.

Roberto Marín Vergara, portavoz y presidente del Partido Popular en Alcorcón, ha señalado: *“El presupuesto que nos ha presentado Candelaria Testa para este 2025 no es, para nada, creíble. Refleja la falta de rumbo de un gobierno de tres partidos que, al gobernar en coalición, no han sido capaces de consensuar un programa único ni establecer prioridades claras. Esta falta de acuerdo se traduce en unas cuentas infladas por una*



injustificada subida del IBI y el “tasazo” más alto de la Comunidad de Madrid, mientras los servicios públicos siguen deteriorándose.” Y añadió: “frente a esto, el Partido Popular cuenta con una hoja de ruta clara y coherente, que fue ampliamente respaldada por los vecinos en las pasadas elecciones. Nuestro trabajo constante, basado en escuchar y atender sus demandas, se refleja en propuestas responsables y realistas. Con estas enmiendas demostramos que es posible gestionar con sentido común, priorizando el mantenimiento y mejora de los espacios ya existentes, que requieren una atención urgente, antes de destinar grandes cantidades a proyectos sin demanda o partidistas. Nuestra prioridad siempre será atender las verdaderas necesidades de los vecinos, con inversión responsable y planificación coherente.”

Enmiendas destacadas del PP de Alcorcón a los presupuestos municipales 2025

Seguridad y servicios de emergencia: el Partido Popular apuesta por reforzar la seguridad en el municipio con medidas disuasorias como la instalación de cámaras de videovigilancia en los accesos principales a la ciudad y la implementación de un “Plan Antiokupación” de viviendas. Además, se incrementarán los recursos destinados a todos los servicios de emergencia municipales, destacando el papel de Protección Civil. Entre otras propuestas destaca la recuperación de las oficinas de Policía Local en el Parque Lisboa y la Calle Praga que a día de hoy se considerarían estratégicas.

Infraestructuras públicas y accesibilidad: la renovación de las infraestructuras municipales es clave en estas enmiendas, con un compromiso firme para modernizar edificios públicos anticuados. Las enmiendas priorizan actuaciones en centros educativos, culturales y deportivos, incluyendo la actualización de mobiliario y la implementación de medidas de eficiencia energética. Asimismo, se plantea más inversión para la eliminación de barreras arquitectónicas para garantizar la accesibilidad de todos los vecinos.

Deporte y espacios públicos: las propuestas incluyen la implementación del “Plan Deporte para Todos”, que entre otras medidas, ampliará considerablemente los espacios deportivos a través del programa “Patios Abiertos”. Otra propuesta es destinar recursos al mantenimiento y modernización de las instalaciones deportivas existentes, la mayoría en estado obsoleto.

Bienestar de los mayores: el Partido Popular ha diseñado un plan de mejora del Programa de Mayores que incluye el aumento de actividades, plazas y servicios dirigidos a este colectivo. También se reforzará el programa contra la soledad no deseada, con el objetivo de mejorar la calidad de vida e integración social de los mayores de Alcorcón.

Embellecimiento y mantenimiento de la ciudad: las enmiendas incluyen un plan de mejora y revitalización de parques y espacios públicos existentes, como el Parque de la Ribota, la Plaza Orense y barrios como Igueldo, Torres Bellas, y el entorno de la Avenida Villaviciosa. Este esfuerzo también abarcará la renovación y mantenimiento de aceras, calzadas y otros elementos urbanos, promoviendo un entorno más cuidado y accesible.

Apoyo a familias y bienestar social: entre las propuestas destacan medidas como la ampliación del Cheque Hogar con la creación de nuevos apoyos económicos, como el Cheque Bebé, destinado a recién nacidos, y el Cheque Familias Numerosas. Además, se recuperarán las ayudas a las AMPAs, que aún estar comprendidas en el Plan Estratégico de Subvenciones 2024-2027, han sido recientemente eliminadas por los socialistas. Se reforzarán los programas de prevención del consumo de alcohol y otras drogas entre los jóvenes.

Financiación responsable: todas estas propuestas se financian sin incrementar el gasto global, gracias a la reordenación de partidas presupuestarias menos prioritarias. Este enfoque permite optimizar los recursos disponibles, centrándolos en las áreas que más lo necesitan los vecinos de Alcorcón.

